

TV Jestetten feiert 3 Meisterschaften in der Saison 2010/2011

Zufrieden kann Abteilungsleiter Thomas Elger auf die abgelaufene Saison 2010/2011 der Volleyballer/-innen des TV Jestetten zurückblicken. Von den erstmals 4 angetreten Damenmannschaften konnten zwei die Meisterschaft erringen und die Freizeitmannschaft siegte am Hochrhein. Nach den Großstädten Konstanz und Villingen stellte damit der TV Jestetten die meisten Damenmannschaften und vor allem die meisten Meister der abgelaufenen Saison.

Die 1. Damenmannschaft um Trainerin Ulrike Brünecke mit einem respektablen Altersdurchschnitt von deutlich über 40 Jahren konnte in der Landesliga Ost den 3. Platz belegen. Kurz vor Fasnacht sah es sogar nach dem Sieg gegen Tabellenführer Hüfingen nach der Meisterschaft aus, 3 Niederlagen in Folge ließen diesen Traum allerdings platzen.

Dafür konnte die 2. Damenmannschaft in der Bezirksklasse Bodensee eine makellose Meisterschaft feiern: ungeschlagen, mit 28:0 Punkten und 42:0 Sätzen wurden die Gegnerinnen an die Wand gespielt. Herauszuheben ist eine wohl einmalige Aufschlagserie von 34 Aufschlägen in Folge von Jessika Keller, die im Spiel gegen den TV Lottstetten in 2 nachfolgenden Sätzen diese Bestmarke erreichte. Trainer Rainer Brünecke hat ein Team geformt, das im Kern aus früher schon sportlich erfolgreichen Jugendlichen der Jahrgänge 1990 bis 1992 besteht und für die Zukunft einiges erwarten lässt.

Auch die 3. Damenmannschaft mit Jugendlichen der Jahrgänge 1993 bis 1995 konnte in der Kreisklasse Bodensee unter dem Trainerteam Norbert Papok und Rainer Brünecke die Meisterschaft feiern. Ungeschlagen mit 24:0 Punkten und 36:4 Sätzen setzte sich diese jungen Mannschaft durch und steigt in die Bezirksklasse auf.

Die 4. Damenmannschaft mit den Jugendspielerinnen der Jahrgänge 1997 bis 1999 spielten erstmals in einer Damenliga mit und belegten in der Kreisliga Bodensee den 5. Platz. Die C-, D- und E-Jugendlichen konnten unter Trainer Thomas Elger gegen die Spitzenteams spielerisch mithalten, mussten allerdings den körperlich stärkeren älteren Teams noch den Vortritt lassen. 4 Siege gegen Ende der Saison zeigen aber den deutlichen Fortschritt, der für die nächste Saison Anlass zu höheren sportlichen Zielen gibt.

Die Mixed-Freizeit-Volleyballer des TV Jestetten spielten in der seit 3 Jahren bestehenden Freizeit-Runde am Hochrhein mit Mannschaften aus der Region Hohentengen, Klettgau und Jestetten. Auch diese Saison konnten sich die „Alten Hasen“ um Trainer Jürgen Osswald sowohl sportlich als auch im jeweils geselligen Abschluss an die Spiele als Nummer Eins präsentieren und die inoffizielle „Hochrhein-Meisterschaft“ nach Jestetten holen.